lon, sur le ruisseau de Bosanson, qui se jette dans le Gier, aujourd'hui entre deux routes, commence à disparaître du sol. D'abord but d'un célèbre pèlerinage, au XIII<sup>e</sup> siècle, une vente d'objets de piété s'y est établie; puis lui ont succédé une foire renommée et une fête baladoire tenues le 22 juillet de chaque année.

Les chanoines de l'Eglise de Lyon sont restés les légitimes légataires d'Isabelle d'Harcourt jusqu'en 1789.

Cette Eglise de Lyon, jusqu'au xvr° siècle, comptait parmi ses vassaux plus de deux cents gentilshommes de race et d'épée. Pour comble d'honneur, elle a toujours exercé la juridiction de Primat des Gaules sur plusieurs provinces métropolitaines, la Bourgogne, la Bresse, la Brie, l'Île-de-France, le Maine, la Bretagne, la Beauce, la Normandie, la Touraine, l'Anjou et sur trente-deux Églises épiscopales et archiépiscopales. On peut même ajouter que la plus grande partie de la ville, sur la rive droite de la Saône, pourrait à juste titre porter le nom de ville des comtes de Lyon.

Aujourd'hui, Monseigneur Ginoulhiac, archevêque de Lyon, dont la science théologique a fait l'admiration des Pères du Concile du Vatican, et dont la bonté du cœur est justement appréciée, ne peut manquer de jeter un nqu-veau lustre sur la vénérable Eglise de Lyon et sen yaste diocèse.

Ja chapelle de la Magdeleine,

Origine des Jarez dans nos pays.

(1) D'après un auteur contemporain, il est probable qu.,

Avant fluis ses adres is maitres nous voyons an lieraxmatemorus observation of the parties of the regative o